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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

„Förderung des Zuckerwerk e. V.“ 
 

Ich frage den Senat: 

 

1. Wie bewertet der Senat die Gefährlichkeit von angekündigten Dachpartys auf dem Dach des 

Bunkers Hans-Böckler-Str. insbesondere im Hinblick darauf, dass diese bereits vermietet wur-

den und warum soll dem Bunkergelände zu Lasten des öffentlichen Gehweges Gelände zuge-

schlagen werden?  

2. Wie hoch sind die jährlich zu erwartenden Einnahmen des Zuckerwerk e. V. durch die Anten-

nenanlagen auf dem Bunker Hans-Böckler-Str., wie hoch ist der tatsächlich zu erwartende Er-

lös aus dem Verkauf des Bunkers und aus welchen Finanzierungsquellen wird der Kaufpreis 

schlussendlich erbracht? 

3. Ist ein Ausweitung des Geländes für das Zuckerwerk auf das Alte Zollamt angedacht oder in 

Planung und warum wird keine Alternativplanung für den Bunker Lloydstr. als Unterkunft für 

das Zuckerwerk betrieben? 

 

 

Alexander Tassis (AfD) 


